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１�．例会変更のお知らせ
裾 野…1/28（金）
� 第1（金）～第3（金）が例会日のため
長 泉…1/19（水）は移動例会
　　　　　　1/26（水）は裾野ＲＣとの合同新年会
� （特別食）
２�．2021-22年度下期会費ご納入のお願い��ポストイン
３�．ロータリー米山記念奨学会へ特別寄付金（2021-22
年度上期分）￥468,000送金
４�．ロータリー財団へ年次・ポリオ寄付（2021-22 年度
上期分）￥678,000　送金
⇒�米山・財団への寄付について、ご協力ありがとうござ
います。なお、米山・財団への寄付は10・11月の推進
月間だけではなく、年間通じて常時受付しております
ので随時ご活用ください。よろしくお願いします
５�．ＲＩ第2620地区米山学友会より年賀状が届いてお
ります　⇒卓上配布
６．1月のロータリーレート　1ドル＝115円
７．「ロータリーの友」1月号　配布
８．1/28（金）移動例会のご案内　ポストイン
⇒�米山梅吉記念館にて　開会12：30～閉会13：30　現
地集合・解散
⇒�1/21（金）までに出欠確認票を事務局へ提出
９�．会員候補者のご通知と入会諾否のお伺い　ポスト
イン

東君…新年あけましておめでとうございます。本年もよろ
しくお願いします。10日は69歳の誕生日となります。お祝
いありがとうございました。
石川君…あけましておめでとうございます。後ほど年男
放談をさせていただきます。今年もよろしくお願いします。
實石君…あけましておめでとうございます。あと半期よろ
しくお願いいたします。
大熊君…あけましておめでとうございます。21-22年度も
折り返しです。親睦委員一同頑張りますので、よろしくお
願いいたします。
大友君…あけましておめでとうございます。あと半年間、
よろしくお願いいたします。
積君…本年もよろしくお願いします。
恒吉君…つれあいの誕生祝いありがとうございます。
渡邉（真）君…あけましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願いします。
渡邉（秀）君…あけましておめでとうございます。本日は
お誕生日のお祝いありがとうございます。年男放談もよろ
しくお願いします。時間が余れば健康と美についても語
らせていただきます。
渡邊（洋）君…結婚記念日のお祝いありがとうございます。
山口君…あけましておめでとうざいます。3/5土曜日です
が創立70周年記念例会があります。ご協力をよろしくお
願いいたします。
横溝君…沼津に来て二度目の新年そして誕生日を無事
に迎えることができました。ありがとうございます。

石川　三義君
　これまで、私自身年男ということを意識したことは全く
ありませんでした。今回話をする機会をいただき初めて
年男ということを自覚した次第です。先日スマホで寅年
生まれの人の特徴や五黄の寅の人について調べてみまし
た。寅年の人の特徴は「強い信念を持って成功するまで
あきらめない。情熱的でロマンチスト。熱意があり人を巻
き込むムードメーカー。完璧主義でチャレンジ精神旺盛
で冷静さに欠ける面がある。」昭和25年と昭和61年の人
は五黄の寅年生まれで、「周囲を圧倒するパワーと強い正
義感と信念、行動力を合わせ持つ強い運勢を持つと考え
られる。」2022年は、いよいよ厳しい冬を超えて新たな成
長に向けて動き出す段階に入る1年。今年こそコロナが
終息して、新たな社会生活が動き出す年になることを願
うものです。今や人生百年時代ですから、残り30年ある
と思い、いろいろなことにチャレンジしたいと思います。

上田　貴彦君
　昭和37年2月に生を受けて、今年で60歳になります。公
務員では60歳定年はまだ続いていて、同級生でも何人か
は第二の就職先を探しているような状況です。自分自身、
還暦を迎えることがピンとこない有様です。子供のころ
は、サラリーマンになると思っていたので、60歳過ぎると
定年後盆栽いじりをするというイメージしかありませんで
した。こうして漠然と60歳を迎えると人間的に不十分な

ところが多々ありますので、第二の人生を迎える心境に
は至っておりません。まだまだこれからもいろいろと学ん
でいかなくてはなりませんので、皆様に叱咤激励をいた
だきながら、今後頑張っていく所存です。よろしくお願
い申し上げます。

渡邉　秀一君
【入会6年経過して…】 2016年6月に、この伝統ある沼津
ＲＣに入会させていただき、早、6年7か月の月日がたと
うとしています。思い起こせば、入会1年前に仕事で海外
にいる時に、山口さんからお電話をいただきました。Ｒ
Ｃに興味があるとのことで…と言われ、よくわからない
まま、「はい」とお返事させていただき、「帰国したらお電
話します」というできごとから始まり、入会後もわからな
いことだらけでしたが、さまざまな委員長を仰せつかり
ました。出席委員長の時には、欠席委員長と言われなが
ら、今日まで、皆様のお力をお借りし、楽しくロータリア
ンとしての活動をさせていただいております。
　今年度は副幹事、次年度は幹事という大役を仰せつ
かります。
　まだまだ右も左もわからず、特に現会長幹事、理事の
皆様には、ご心配をおかけしてしまっているかもしれませ
ん。しかし、昨年度、今年度とコロナ禍による活動自粛
の分も、この沼津ＲＣが、ＲＣ全体が、そしてロータリ
アン全員が、さらに楽しんで活動していただけるように、
盛り上げていきたいと思っております。
　最後になりますが、皆様方におかれましては、引き続
きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。
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3月25日（金）
　米山梅吉記念館館内見学

会員誕生日　　山本　洋祐君、奥村　茂春君

4月1日（金）
　ＰＥＴＳ報告
� 清副会長、渡邉秀一副幹事

NO.13

　皆さんこんにちは、本日は沼津市長賴重秀一様をお迎えし
ての例会です。新年のお忙しいところ、当クラブの例会にお
越しいただきまして誠にありがとうございます。後ほど卓話を
よろしくお願いいたします。
　本日は市長様が来ていらっしゃるということで、私と沼津の
関わりとでも言いましょうか、沼津について少しお話をさせて
いただきます。最初に沼津市のＨＰの歴史を見ますと、「旧石
器時代約37000年前愛鷹山麓に人々が住み始める」となってお
ります。私はそんなに前から住んではいませんが、わたくしも
この沼津市の第五地区に生まれ62年になります。1938年創立
の母も通った第五小学校に通い、第五中学校と進み、途中高
校大学は少し離れましたが今もこの沼津に住み、働いておりま
す。私が小さい頃家の近くのリコー通りは未舗装で、そこで幼
稚園のお迎えバスを待っていた記憶があります。また隣接する
イトーヨーカドーは1978年7月に「石橋製糸」の跡地に開業し
昨年8/22に閉店となり43年の幕を閉じ現在解体が進んでお
ります。沼津の駅北の発展のシンボルが消えましたが、沼津
には山があり海があり美味しいものもたくさんあり、風光明媚
な自然景観は沼津の大事な観光資源となっています。現在沼
津市は自然だけでなく「ラブライブ！サンシャイン！！」とのコ
ラボレーション企画でたくさんの方が沼津に来ていただき賑
わっています。この様な沼津で現在私も自分の仕事や、ＲＣ
活動、国際交流協会参加、おやじの会、地元自治会等々沼
津に関わりを持ちながら生活をさせていただいております。還
暦も過ぎそろそろ沼津への恩返しの時期なのかなと思いなが
らこのような活動に参加させてもらっておりますし、これから
も続けていきたいと考えております。
　是非この沼津が将来にわたり発展し自慢できる故郷となる
よう賴重市長に頑張っていただきたいと思いますのでよろしく
お願いいたします。
ゲスト �賴重　秀一様（沼津市長）�

長島　章洋様（沼津市役所）
米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �吉野君（1.9ＲＬＩ）
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年頭のご挨拶

� 沼津市長　　賴重　秀一様

卓 話

　沼津駅周辺総合整備事業は、「鉄道高架事業」を中心
に 6つの事業で構成される総合的なプロジェクトで鉄道
を高架化するとともに、車両基地や貨物駅を移転し、こ
れら鉄道施設の移転により生まれる跡地を活用して、都
市基盤整備や拠点施設整備を行います。これは複数の
事業を総合的、一体的に実施することにより、沼津の都
市構造を改善し、まちの中心部から沼津全体を元気にす
るためのプロジェクトです。これまでに、北口駅前広場
等を整備する「特定再開発事業」、イーラde等を整備す
る「市街地再開発事業」、プラサヴェルデ等を整備する
「駅北拠点開発事業」の3つの事業が完了しており、「関
連道路整備事業」「土地区画整理事業」につきましても順
次進めております。沼津駅周辺の鉄道の高架化工事に着
手するためには、沼津駅に隣接する「貨物駅」を、約8キ
ロ西側の原西部地区へ、「車両基地」を、約2キロ西側の
片浜地区へ移転する必要があり、これらの鉄道施設の移
転が完了したのち、東海道本線上り線、御殿場線、東
海道本線下り線の順に鉄道の高架化を行います。鉄道高
架事業は、事業の発案から30年以上という長い年月が
経過し、遅 と々して進まない状況にありましたが、多くの
地権者様の御協力や関係機関の御尽力をいただき、昨
年2月、ようやく新貨物ターミナルの用地を全て取得する
ことができ、1月14日に新貨物ターミナルの造成工事と調
整池築造工事の着工式を執り行い、鉄道施設の本格的
な工事に向け、大きな一歩を踏み出すことができました。
鉄道高架事業によるこれらのインパクトを活かしていく
ため、令和2年3月に今後の中心市街地のまちづくりに関
する取り組み、とりわけ沼津駅周辺総合整備事業と併せ
て取り組むべき施策の方向性をとりまとめた「中心市街
地まちづくり戦略」を策定いたしました。本戦略では、「戦
略Ⅰ：ヒト中心の公共空間の創出」、「戦略Ⅱ：拠点機
能の立地促進」、「戦略Ⅲ：まちなか居住の促進と市街
地環境の向上」、「戦略Ⅳ：周辺地域資源との連携」の4
つの戦略を示し、沼津駅周辺総合整備事業のプロセス
に応じて、短期・中期・長期の段階的な施策展開を図っ
てまいります。これらと併せて、沼津版スマートシティの
プロジェクト「X-Tech�NUMAZU」を開始しました。鉄
道高架事業をはじめとする各種都市基盤整備の進捗に
より、本市の新たな都市骨格の具現化が進む中、テクノ
ロジーをまちづくりにクロスさせ、まちの中に多種多様な
サービスを生み出す、あるいは、既存サービスの革新を
図り、市民の利便性と生活の質の向上を図る、市民生活
を軸にした「ヒト中心のスマートシティ」を目指します。今
後も沼津駅周辺総合整備事業を着実に進めるとともに、
魅力あふれる中心市街地のまちづくりに、引き続き全力
で取り組んでいきます。

◆第8回定例理事会（Zoom理事会）
　2022.1.28（金）12：30～　出席者13名
【報告事項】
１．2/19（土）静岡第2グループＩＭ中止の件
⇒1/20に書面案内済み
２．3/5（土）沼津ＲＣ創立70周年記念事業中止の件
⇒詳細は議事その他の報告で実行委員会より説明
３�．米山記念奨学生「世話クラブ」および「カウンセラー」
引き受け希望アンケートの件
⇒2年連続で引き受け中のため不可能 で回答提出
【議事】
１．2月例会プログラムの件
⇒2月中は休会　承認
２．職業奉仕親睦研修旅行の件　承認
⇒�大友：大熊親睦委員長にはすでに伝えてありますが、
コロナの状況がどうなるか分からないですが、2つ位
候補を挙げておいてもらいたいということになっており
ます。
３．新会員候補者　米野博英君の件　承認
⇒申し立て無し／Ｒ情報実施（未定）／入会式（未定）
⇒�所属：出席委員会、緊急：Ｄ-1、増強：5組
４．その他　70周年の式典について
⇒�山口：3/5に向けて実行委員会準備してきましたが、会
長、幹事と共にさまざまな打ち合わせを行い、2月の
最終例会にてリハーサルを兼ねた形で役割分担を確
認していただきながら本番を迎えるつもりでおりまし
たが、2月まで休会との決定により、事前準備もできな
いため、開催は難しいという結論に至りました。当初、
まん延防止が発令された時点で、5月へ延期ということ
も視野に入れておりましたが、5月は地区大会やその
他行事もあるため、やむなく中止と決定いたしました。
水野様には、今日メールにてご連絡をさせていただき、
その後、積先生からもご連絡していただきます。ただ、
会長ともお話しましたが、せっかく東京ＲＣとのつな
がりを持てましたので、コロナが落ち着いた時期に、實
石年度内の例会にお招きしたいと考えています。その
際は、他クラブの方もお呼びして、例会を延長して講
演いただきたいと思っております。記念式典は中止で
すが、記念誌は作成しなければならないと思っており
ます。担当は、渡邊（洋）君と山本君なので、お二人が
中心となってお願いいたします。千本をよくする会との
コラボで千本松原という冊子を作っています。耕文社
さんと打ち合わせしていますが、原画は茶畑るりさん
という漫画家さんに作成していただき、千本松原の歴
史と沼津ＲＣと千本をよくする会の関係等を載せたも
のが80％ほど完成しています。�渡邊（洋）：功労者の表
彰はやっていかないとならないかと思います。プログラ
ム等考えながら、水野さんいらっしゃるときに合わせて
やっていったら良いのかなど、会長、幹事と打ち合わ
せしていきながらやっていきたいと思います。�山口：在
籍40年以上の方の表彰、3名の方とＧ補佐の表彰です。
渡邉さん、記念誌作らなかったことは過去にないです
よね？ 渡邉（雅）：5周年から始まり、5年毎に65年まで

理事会だより理事会だより
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後も沼津駅周辺総合整備事業を着実に進めるとともに、
魅力あふれる中心市街地のまちづくりに、引き続き全力
で取り組んでいきます。

◆第8回定例理事会（Zoom理事会）
　2022.1.28（金）12：30～　出席者13名
【報告事項】
１．2/19（土）静岡第2グループＩＭ中止の件
⇒1/20に書面案内済み
２．3/5（土）沼津ＲＣ創立70周年記念事業中止の件
⇒詳細は議事その他の報告で実行委員会より説明
３�．米山記念奨学生「世話クラブ」および「カウンセラー」
引き受け希望アンケートの件
⇒2年連続で引き受け中のため不可能 で回答提出
【議事】
１．2月例会プログラムの件
⇒2月中は休会　承認
２．職業奉仕親睦研修旅行の件　承認
⇒�大友：大熊親睦委員長にはすでに伝えてありますが、
コロナの状況がどうなるか分からないですが、2つ位
候補を挙げておいてもらいたいということになっており
ます。
３．新会員候補者　米野博英君の件　承認
⇒申し立て無し／Ｒ情報実施（未定）／入会式（未定）
⇒�所属：出席委員会、緊急：Ｄ-1、増強：5組
４．その他　70周年の式典について
⇒�山口：3/5に向けて実行委員会準備してきましたが、会
長、幹事と共にさまざまな打ち合わせを行い、2月の
最終例会にてリハーサルを兼ねた形で役割分担を確
認していただきながら本番を迎えるつもりでおりまし
たが、2月まで休会との決定により、事前準備もできな
いため、開催は難しいという結論に至りました。当初、
まん延防止が発令された時点で、5月へ延期ということ
も視野に入れておりましたが、5月は地区大会やその
他行事もあるため、やむなく中止と決定いたしました。
水野様には、今日メールにてご連絡をさせていただき、
その後、積先生からもご連絡していただきます。ただ、
会長ともお話しましたが、せっかく東京ＲＣとのつな
がりを持てましたので、コロナが落ち着いた時期に、實
石年度内の例会にお招きしたいと考えています。その
際は、他クラブの方もお呼びして、例会を延長して講
演いただきたいと思っております。記念式典は中止で
すが、記念誌は作成しなければならないと思っており
ます。担当は、渡邊（洋）君と山本君なので、お二人が
中心となってお願いいたします。千本をよくする会との
コラボで千本松原という冊子を作っています。耕文社
さんと打ち合わせしていますが、原画は茶畑るりさん
という漫画家さんに作成していただき、千本松原の歴
史と沼津ＲＣと千本をよくする会の関係等を載せたも
のが80％ほど完成しています。�渡邊（洋）：功労者の表
彰はやっていかないとならないかと思います。プログラ
ム等考えながら、水野さんいらっしゃるときに合わせて
やっていったら良いのかなど、会長、幹事と打ち合わ
せしていきながらやっていきたいと思います。�山口：在
籍40年以上の方の表彰、3名の方とＧ補佐の表彰です。
渡邉さん、記念誌作らなかったことは過去にないです
よね？ 渡邉（雅）：5周年から始まり、5年毎に65年まで
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やっていたので、やれるということは良いことだと思い
ます。�渡邉（雅）：各年度の事業をそれぞれ調べるのは
大変なので、各年度の会長、幹事にお手伝いいただ
けたら、ありがたいです。�山本：プログラム委員長とし
ての意見ですが、このような状況なので、5月、6月の
プラグラムは空いてますので、水野さんをお呼びする
件は、プログラム的には柔軟に対応できます。�山口：
では水野さんに 5月の空いてる金曜日はありますか？�
という聞き方をしても大丈夫ですか？ 山本：一応5月
6月のプログラムの状況を山口さんにお知らせします
ね。�山本：6月でも可能であれば、最終例会の退任あ
いさつ以外の週は空いてます。�山口：次年度の会長
は、その辺りの日程は大丈夫そうですか？ 清：次年
度のことはお気になさらず、6月でも大丈夫です。�山
口：5月6月でスケジュール連絡してみます。�大熊：先
ほどの職業奉仕親睦旅行の件ですが、実際に行うか
どうかの判断は、いつ頃を目途に判断しますか？ 大
友：その件に関しまして、今のオミクロンの状況を考え
て判断していきたいのですが、4月上旬位を目途に判
断していきたいと思っております。�大熊：では、旅行
の日程的にも 5月下旬ぐらいと考えて動いて良さそう
ですか？ 大友：そうですね、山口さんの70周年の件
も踏まえまして、判断していきたいと思います。�大熊：
かしこまりました、またご指示ください。�實石会長：
今後もオミクロン関係なく、行事はやる予定で準備を
し、オミクロンの状況でその都度判断をしていくという
形にしていきますので、よろしくお願いいたします。

◇
◆第9回定例理事会（Zoom理事会）
　2022.2.25（金）13：00～　出席者12名
【報告事項】
１．新会員候補者　米野博英君の件
⇒�理事、会員の承認いただいてますので、本日16時に訪
問、ロータリーのしおり等の資料を手渡しに行きます。
⇒�新年から入会予定でしたが、例会中止により音信不通
状態になっていたので、その辺りのフォローもしてきま
す。

【議事】
１．3月例会プログラムの件　承認
3月4日 休会
3月11日 休会
3月18日 イニシエーションスピーチ※１

� 会　員　　髙原　敏廣君
3月25日 米山梅吉記念館館内見学

（移動例会）※２
4月1日 ＰＥＴＳ報告※３

� 清副会長、渡邉秀一副幹事
※�１…山本：髙原君に確認済　渡邉（雅）：髙原君のイ
ニシエーションスピーチについて、三島ＲＣでずっとや
ってきており、新入会員とは違うので、紹介の仕方を
前年の役職などを配慮し伝えていただきたいです。
※�２…細澤：記念館での例会はお昼は無しですか？ 大
友幹事：リバーサイドのお弁当にしたいと思います。リ
バーサイドの担当の方々がお弁当を運べるのと、ロー
タリー旗等、運んでこれるので。当初、塚本君のとこ
ろでお弁当をと思いましたが、そうなると、リバーサイ
ドの備品を運んでこれないので。�細澤：蔓延防止の
場合、米山梅吉記念館は使えないですよね？ 實石会
長：蔓延防止が3/6までと決まったので計画しました
が、また延長となれば変更となります。�細澤：使用料
はいただけるのでしょうか？ 實石会長：皆さんにスマ
イルを促しますので、それでよろしくお願いいたします。
※�３…ＰＥＴＳは3/21（月）オンラインにて開催。
２．4～6月テーブル編成の件　承認
⇒�塚本：1～3月にほとんどリアルの例会が無かったた
め、そのままの編成にしました。入会年月日の和です。
　�大友幹事：塚本君との打ち合わせにより、Ｆテーブル
に新会員の米野君を入れます（塚本君と渡邉（真）君
がスポンサーなので）。
３�．その他　⇒大熊：例年、5月6月に予定されている、
職業奉仕委員会と親睦委員会による合同開催の研修
旅行の下案が吉野職業奉仕委員長からあがってきた
のですが、これは来月の理事会の議事の中で案として
発表すればよろしいでしょうか？ 實石会長：それでお
願いいたします。

１�．例会変更のお知らせ
２�．例会スタイル変更のお知らせ
⇒�このたびの新型コロナウイルス感染拡大状況に鑑み、
当分の間スクール形式・お弁当配布といたします
⇒�例会時間は 12：30～13：10（食事時間分だけ繰り上
げ）、食事時間は13：10～13：30といたします
⇒�お弁当はお持ち帰りも可能です

實石君…賴重沼津市長様、本日卓話よろしくお願いいた
します。
峯村君…①母�和久田八重子の葬儀の際には、皆様のご
厚情に感謝いたします。②12/22に沼商インターアクトク
ラブの大場先生と生徒さんと一緒に静岡医療センターに
千羽鶴を贈呈しました。
奥村君…結婚51年、これまでの無事に感謝。
大友君…賴重市長、本日は卓話をよろしくお願いいたし
ます。
塚本君…配偶者誕生日のお祝いありがとうございます。
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2021 年 5月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　124 名
例会出席％ 87.90
地区報告％ 93.55

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 2 峯 村 3 2 大 村 2 1 ●寺田 0 0 山 口 3 0

●道前 3 0 三 好 1 0 太 田 3 1 塚 本 3 0 山 本 3 0
細 澤 3 1 望 月 3 0 大 友 3 0 恒 吉 3 0 横 溝 3 0
今 田 1 1 ●森藤 1 0 向 坂 3 0 上 田 3 0 吉 野 3 0
石 川 3 0 ●村上 0 0 清 3 1 渡邉（好） 3 0
石 渡 3 0 野 際 3 2 積 3 2 渡邉（雅） 3 0 大石（顕）※ 3 0
實 石 3 1 野 口 3 1 白 壁 3 0 渡邉（真） 3 0
小 林 2 1 大石（昭） 3 0 ●杉山 3 0 渡邉（秀） 3 0
髙 地 2 0 大 熊 3 0 ●勝呂 0 0 渡邊（洋） 2 1
楠 木 1 0 奥 村 3 0 髙 原 1 0 渡辺（芳） 3 0
●は出席免除者　　� ※5/14付入会

2021 年 6月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　168 名
例会出席％ 86.90
地区報告％ 89.29

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 0 峯 村 4 1 奥 村 4 0 髙 原 2 0 渡辺（芳） 4 0

●道前 4 0 三 好 1 0 大 村 4 0 ●寺田 1 0 山 口 4 1
細 澤 4 0 望 月 3 0 太 田 4 0 塚 本 4 0 山 本 4 0
今 田 1 0 森 藤 4 0 大 友 4 0 恒 吉 4 0 横 溝 3 1
石 川 2 0 ●村上 1 0 向 坂 4 0 上 田 4 0 吉 野 3 4
石 渡 4 0 野 際 4 0 清 3 1 渡邉（好）※ 1 0
實 石 4 0 野 口 2 1 積 4 0 渡邉（雅） 4 0
小 林 4 0 大石（昭） 4 0 白 壁 4 0 渡邉（真） 4 0
髙 地 3 0 大石（顕） 4 0 ●杉山 2 0 渡邉（秀） 4 0
楠 木 2 0 大 熊 4 0 ●勝呂 0 0 渡邊（洋） 4 0
●は出席免除者　　� ※6/30付退会

2021 年 7月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　123 名
例会出席％ 93.50
地区報告％ 96.75

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0 峯 村 3 0 奥 村 3 0 髙 原 2 0 山 口 3 0

●道前 2 0 三 好 3 0 大 村 2 1 ●寺田 0 0 山 本 3 0
細 澤 3 0 望 月 3 0 太 田 3 0 塚 本 3 0 横 溝 3 1
今 田 3 1 森 藤 0 0 大 友 3 0 恒 吉 3 0 吉 野 3 0
石 川 2 0 ●村上 3 0 向 坂 3 0 上 田 3 0
石 渡 3 0 野 際 1 2 清 3 0 渡邉（雅） 3 0
實 石 3 2 野 口 3 0 積 3 0 渡邉（真） 3 1
小 林 2 1 大石（昭） 3 2 白 壁 3 0 渡邉（秀） 3 0
髙 地 2 0 大石（顕） 3 0 ●杉山 2 0 渡邊（洋） 3 0
楠 木 3 0 大 熊 2 1 ●勝呂 2 0 渡辺（芳） 3 0
●は出席免除者　　� 　

2021 年 10 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　85名
例会出席％ 80.00
地区報告％ 84.71

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 2 0 峯 村 2 0 奥 村 2 0 髙 原 2 0 山 口 2 0

●道前 2 0 三 好 1 0 大 村 2 0 ●寺田 0 0 山 本 1 1
細 澤 2 0 望 月 0 0 太 田 2 0 塚 本 2 0 横 溝 1 0
今 田 0 0 森 藤 1 0 大 友 2 0 恒 吉 2 0 吉 野 2 0
石 川 2 0 村 上 1 0 向 坂 1 0 上 田 2 0
石 渡 2 0 野 際 1 0 清 1 1 渡邉（雅） 2 0
實 石 2 0 野 口 2 0 積 2 0 渡邉（真） 2 0
小 林 2 0 大石（昭） 2 0 白 壁 2 0 渡邉（秀） 2 0
髙 地 1 0 大石（顕） 1 1 ●杉山 1 0 渡邊（洋） 2 0
楠 木 1 0 大 熊 1 1 ●勝呂 2 0 渡辺（芳） 1 0
●は出席免除者　　� 　

2021 年 8・9月は新型コロナウイルス感染症対策のため休会




